



COMMUNIQUE DE PRESSE

Lancement du projet intitulé « Les jeunes et les femmes pour la paix grâce à l'amélioration de la santé sexuelle et reproductive et aux interventions contre la violence basée sur le genre »

Kinshasa, le 20 Avril 2023 : UNFPA a procédé à Kinshasa au lancement officiel du projet intitulé « Les jeunes et les femmes pour la paix grâce à l'amélioration de la santé sexuelle et reproductive et aux interventions contre la violence basée sur le genre ». Il est financé à hauteur de 1 679 500 USD par le gouvernement japonais et est mis en œuvre dans la province du Nord-Kivu. Il vise à améliorer le bien-être des populations déplacées et retournées dans la province du Nord-Kivu grâce à des activités de consolidation de la paix, des Informations sur la violence liée au sexe et la santé sexuelle et reproductive.

La cérémonie du lancement a été présidée par le Secrétaire Général aux Affaires Sociales et Actions Humanitaire en présence, du Secrétaire général à la Jeunesse, de l'ambassadeur du Japon en République Démocratique du Congo, des délégués des ambassadeurs de Suède, de la Belgique, de Suisse et du Canada, des représentants des Ministres de la Santé et du Genre, des délégués des représentants des agences du Système des Nations Unies, des chargés des institutions de coopérations et programmes nationaux sectoriels ainsi que du Représentant de UNFPA.

A l'occasion du lancement, M. Minami Hiroyuki, Ambassadeur du Japon a indiqué que les trois thématiques inscrits dans le projet, à savoir : la construction de la paix, la prévention de la violence basée sur le genre et l'amélioration de la santé sexuelle et reproductive, cadrent avec les priorités définies dans la stratégie de la coopération japonaise en RDC. « En tant que partenaires de longue date en RDC, nous connaissons l'efficacité et le professionnalisme de l'UNFPA. Nous espérons qu'avec ce financement, l'UNFPA apportera de l'aide aux populations vulnérables en proie aux conflits à l'Est, tout en veillant à la sécurité de son personnel sur le terrain. », a-t-il ajouté.

Ce projet est mis en œuvre dans les zones de santé de Nyiragongo, Karisimbi et Kirotshe, en collaboration avec Caritas Développement Goma (CADEGO) et Solidarité Féminine pour la Paix et le Développement Intégral (SOFEPADI) qui sont également appuyés par des organisations à base communautaires tenues par les jeunes.

Pour le Représentant de UNFPA en RDC, Dr Eugene Kongnyuy, à la cérémonie de lancement, « la complexité du conflit et ses effets corollaires soulignent le besoin urgent d'une réponse en termes d'action soutenue pour prévenir et répondre aux besoins humanitaires d'urgence, y compris la violence basée sur le genre (VBG) et la santé sexuelle et reproductive (SSR) des femmes et des jeunes, ainsi que la radicalisation actuelle des jeunes »

Le conflit prolongé au Nord-Kivu a entraîné une crise humanitaire persistante avec des effets cumulatifs qui continuent d'être profonds. Au 31 Mars 2023 selon OCHA on compte dans le Nyiragongo 364 829 déplacés, 120 780 à Karisimbi et 41 530 dans la zone de Kirotshe. La majorité de ces déplacés se trouvent dans le territoire de Nyiragongo.

Pour des informations supplémentaires, veuillez Contacter :

Siaka Traoré, Spécialiste en communication

Tél : +243 815 786 999, Email ; traore@unfpa.org

Didier Charles Kouadio, Spécialiste Jeunes, femmes, paix et sécurité

Tél : 0829 884 000, Email: dkouadio@unfpa.org

INAMOTO Jo, Chargé d'études économiques et de coopération

Ambassade du Japon en RDC

+243 (0)810 581 267, Email : jo.inamoto@mofa.go.jp

Kinshasa, le 20 avril 2023

Ambassade du Japon en République Démocratique du Congo

PHOTOS



Photos : crédits UNFPA